



# やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No.2

2023. 4. 10 文責:校長 佐藤啓

## 入学おめでとう

### 新1年生 13名が入学

満開の桜とともに、とても素敵な1年生13名が大原小学校に入学しました。新入生呼名の「はいっ。」の返事、感謝の「ありがとうございます。」の反応のすばらしさに意欲を感じました。また、話を聞く態度も大変立派でした。「命を大切にすること」「元気に挨拶をすること」「お友達と仲良くすること」の3つの約束を、表示をしっかりと見て理解し、うなずきながら聞いている姿がとてもすばらしかったです。元気いっぱいの1年生をこれからも、大原小学校全体で見守り、支援してまいります。



【入学式 記念写真】

## ◆ 始業式の様子から ◆ 進級おめでとう

### 心新たに、一つ上の学年に

心を新しくする始業式にふさわしい2年生から6年生の態度で始まった始業式。欠席する児童はなく、春休みから生活リズムが整ったまま始業式を迎えました。話の聞き方（特に集中力、目の輝き）が素晴らしいかったです。

校長から、3つの大好きについて話をしました。

1つめは「自分大好き」です。苦手なことを含めて自分を好きになり、前向きに挑戦すること、自分自身を大切にすることを伝えました。

2つめは、「友達大好き」です。友達を大切にすることでお互いに助け合うことができること、認め合い、支え合いにより、一人では困難なことも挑戦できることを伝えました。

3つめは「学校、大原大好き」です。学校が好きになると、心も体ものびのびできること、歴史と伝統ある大原のひと・もの・ことのすばらしさを学んでいくことの大切さを伝えました。

今年度の学校のテーマは、「ぐんぐん学び、地域に発信する大原小」です。



## 心が形に現れる みんなのお手本の行動を掲示

今年度も縦割り班活動を実施いたします。早速、清掃活動を行いました。6年生がリーダーとなって初めての清掃でしたが、どの班もてきぱきと行動することができました。その中で、心を込めて丁寧に清掃していた児童の写真を撮り、廊下に掲示しています。子どもたちの行動で、心が見えるようなお手本となる様子を撮影し、全校に紹介していきたいと思います。他にも、下足箱の靴をそろえていた6年生のすばらしさも掲示しました。たくさんの子どもの心のもった行動が広がってほしいと思います。

